

# Psaumes de l'Archange Gabriel

## 148. Le chemin de l'homme véritable

1. De façon plus ou moins instinctive, tous les hommes cherchent qui ils sont et ce qu'ils doivent faire de leur vie. Ils ne savent pas, à cause de leur éducation, qu'ils portent ce qu'ils sont au plus profond d'eux, à l'intérieur d'eux. Alors, bien souvent ils se contentent de suivre les indications, les modèles, le chemin qu'une certaine intelligence leur a préparés, leur suggère ou leur impose.

2. Rares sont les hommes suffisamment forts pour résister aux influences extérieures et rester fidèles à ce qu'ils portent en eux. Il faut souvent des années et de nombreuses difficultés pour que l'homme s'éveille et retrouve le fil de l'eau qui le conduit à son être profond. Alors seulement, il peut s'observer et observer le monde et trouver son chemin, sa place, son harmonie.

3. Lorsque l'homme vient dans le monde, il y a tout un univers d'influences qui lui colle à la peau, cherchant par tous les moyens à l'accaparer, à l'envoûter, à le capturer.

4. Si l'homme subit l'influence d'un monde à tendance matérialiste, il dira que tout ce qui est spirituel n'est qu'une abstraction, un rêve ; qu'il ne faut se fier qu'à ce qui est visible, concret ; que ce qui compte, ce sont les actes et les œuvres.

5. Si l'homme subit des influences de nature spirituelle, religieuse, philosophique ou idéaliste, il dira que la vie intérieure et l'aspect moral sont fondamentaux dans la vie, qu'il faut avoir des principes. Il cherchera à modeler sa vie suivant des idées issues d'une intelligence supérieure.

6. Du point de vue de la tradition de la Lumière et de la sagesse divine, aucune de ces 2 tendances ne permet d'atteindre la bonne attitude, l'éveil de la conscience et le comportement juste.

7. La Tradition ne conduit pas à cultiver un endoctrinement quel qu'il soit. Elle est un chemin d'éveil de ce qui est, de ce qui vit dans la vie intérieure comme dans la vie extérieure de l'homme.

8. Éduquer signifie éveiller la vie dans la vérité et la pureté.

9. Si vous voulez connaître et comprendre le chemin de l'homme, vous devez apprendre à méditer suivant les règles de l'art. Méditer est avant tout une étude et aussi un art de l'éveil, de l'observation claire, vierge.

10. Vos éducateurs doivent être des maîtres de la méditation et vous conduire vers l'expérience intérieure et extérieure de l'éveil. Ils ne doivent pas être des maîtres de l'envoûtement, de l'endoctrinement, de l'endormissement en plaquant sur vous n'importe quelle théorie à la mode qui non seulement vous emprisonnera dans un monde, mais en plus vous empêchera d'atteindre la source intérieure, d'entendre le message et de réaliser votre vie, votre chemin dans la beauté.

11. Il n'y a pas d'autre chemin que l'étude, la dévotion, le rite et l'œuvre. Tel est le chemin de la méditation, de l'observation et de la compréhension vivante, qui éclairent et illuminent le monde dans la grande sagesse des Dieux.

12. Si vous voulez connaître votre être véritable et votre chemin, vous devez étudier l'homme en général et apprendre à l'observer. D'abord, vous devez observer les autres afin de vous comprendre vous-mêmes, car ce sont les mêmes lois qui gouvernent tous les hommes, qui les asservissent ou les libèrent. Voulez-vous être asservis ou voulez-vous être libérés ? Alors, prenez le temps d'observer attentivement l'homme qui marche vers l'asservissement et l'homme qui marche sur le chemin de la libération et de l'accomplissement.

13. Ce n'est pas parce que vous comprenez l'enseignement de la Lumière que vous trouverez la force de marcher sur le bon chemin. Marcher sur le chemin de la libération nécessite une force qui est supérieure à la seule connaissance. C'est pourquoi, au-dessus du savoir, sont placées la conscience et la destinée.

14. Apprenez à observer l'homme dans sa vie quotidienne et ensuite observez-vous vous-mêmes.

15. Étudiez-vous comme si vous étiez étrangers à vous-mêmes.

16. Votre vie quotidienne est un livre qui raconte avec qui vous êtes associés, à qui vous appartenez, quel monde vous servez et mettez en œuvre dans la réalité.

17. Il n'y a pas d'un côté le monde matériel et de l'autre le monde spirituel. Il n'y a qu'une seule réalité et qu'un seul monde dont la vie quotidienne est le miroir pour l'homme. En vous regardant dans ce miroir, vous pourrez vous connaître et rencontrer les mondes qui vous animent, vous constituent, vivent avec vous et écrivent à travers vous votre destinée et celle de l'humanité.

18. Regarde l'autre vivre, observe ce qu'il cherche, ce qu'il fait, ce qu'il met en œuvre, comment il pense, d'où il reçoit son savoir, sa force, sa motivation... Ensuite, à partir de ce que tu as perçu avec l'aide de l'autre,

19. observe-toi toi-même avec une grande clarté d'esprit, sans jugement, avec détachement.

20. Seul ce qui est vierge pourra faire naître la Lumière en vous. C'est réellement un savoir et un savoir-faire esséniens.
21. Étudiez la pensée de l'autre, soyez dans le non-jugement, dans la gratitude, dans la reconnaissance qu'il vous permette de vous éveiller vous-mêmes et de vous rapprocher de votre propre centre.
22. L'eau cherche toujours à toucher, à éveiller le centre. C'est son but, sa quête. Lorsque le centre est atteint, l'énergie peut remonter et entraîner le monde entier dans l'évolution, dans la réintégration.
23. L'eau vous guidera vers l'éveil à travers le chemin de la méditation, de l'observation, de l'étude, du savoir qui éclaire, nourrit comme un pain et construit un corps de sagesse.
24. Apprendre à observer la pensée est fondamental. La pensée est vivante, elle est aussi réelle que la terre, que l'eau, que l'air ou que la belle lumière qui éclaire et ouvre l'œil de la vie et de l'âme.
25. La pensée est un ciel, une atmosphère, une aura, une nourriture autour de l'homme. Elle entre dans son corps et le fait parler, l'anime, le fait bouger, marcher, œuvrer. La plupart du temps, l'homme en est totalement inconscient, mais vous, les Esséniens, vous devez vous éveiller, observer, étudier, comprendre et agir.
26. L'homme qui pense inconsciemment vit à la superficie de son être. Jamais il ne touche son corps et il sait encore moins comment conduire l'eau sacrée de la source jusqu'au centre, là où se tient le temple intérieur, le lieu de l'éveil et de la remontée vers l'esprit. Ainsi, il ne peut pas se connaître ni savoir pourquoi il est venu sur la terre. Ce n'est pas lui qui vit, ce sont des pensées placées tout autour de lui qui vivent à sa place et capturent son énergie pour faire vivre des mondes artificiels ayant besoin de l'homme pour avoir la puissance et l'existence.
27. En apprenant à observer la pensée, vous percevrez et comprendrez ce qui anime l'homme, ce qui l'inspire, avec quoi il est associé, quels éléments, quels esprits, quels génies, quels égrégores et surtout quelles intelligences supérieures.
28. L'homme sur la terre ne bouge pas seul ; dès qu'il marche, c'est tout un monde, un univers entier qui marche avec lui.
29. Les pensées sont comme des fils qui actionnent l'homme dans telle ou telle direction.
30. Par l'étude de la sagesse essénienne, il vous sera de plus en plus simple de comprendre comment les pensées activent l'homme, forment son ciel, attirent certaines influences magiques dans son aura, teintent son eau, l'inspirent, le dirigent

vers certaines habitudes, tendances, attitudes, comportements qui le lient à des mondes en affinité et écrivent son futur en correspondance.

31. Par la nature des pensées et des actes des hommes, il est facile de percevoir les mondes avec lesquels ils vivent et sont associés. Bien sûr, un tel savoir n'est pas si facile à obtenir, car il faut une force supérieure pour parvenir à un tel degré d'éveil et de perception pure. C'est pourquoi vous devez réellement vous unir dans l'étude collective et le travail des cercles d'étude afin de constituer un égrégore puissant qui construira vos organes et vous donnera la force de traverser les obstacles. Par ce travail, vous vous libèrerez progressivement de certaines associations qui vous maintiennent en arrière et vous lient au monde de la mort et du recyclage.

32. Le travail des cercles d'étude est le chemin de l'éveil, de la connaissance supérieure, de l'immortalité et du service pour le Bien commun.

33. L'homme ne peut pas faire autrement que de conclure des alliances qui sont déterminées par sa façon de vivre.

34. La vie est faite d'échanges. Cette loi peut être la délivrance ou la condamnation de l'homme. D'où l'intérêt de conclure des échanges conscients, vivants, justes, vrais, harmonieux.

35. L'homme qui se tient dans l'échange conscient a une attitude vraie, juste, claire, éveillée, responsable, équitable dans tous les mondes. Il est en accord avec lui-même, l'univers et tous les règnes qui partagent sa vie. Tel est le chemin de la sagesse et de l'amour qui conduit vers le monde divin. Vous devez, par la méditation, percevoir cette vie parfaite afin de vous en approcher le plus possible en mettant de l'ordre dans votre propre vie.

36. Il y a des pensées, des attitudes, des comportements qui ne doivent pas s'approcher de l'homme parce qu'ils dénaturent la belle qualité de la lumière, de l'air, de l'eau et de la terre en lui. Alors l'homme ne peut plus vivre en harmonie avec son être profond, il est déraciné, dénaturé. Il n'est plus avec la source ni avec le souffle, avec le feu et le pain de la vie. Il perd son âme et tout commence à être faux. Il devient un matérialiste ou un spiritualiste, mais il n'a pas d'âme, pas de profondeur, pas de sagesse ni de vérité.

37. La vérité est le trésor qui est à l'intérieur comme à l'extérieur, elle est un échange harmonieux, une respiration universelle, une intelligence divine et un chemin d'immortalité.

38. Éveillez-vous avec l'aide des autres et trouvez le bon chemin, celui qui vous conduira à travers l'étude jusqu'à l'œuvre bonne et vraie, l'œuvre qui est posée sur une terre vivante et qui est animée par une intelligence lumineuse.

39. L'œuvre doit être réalisée par la puissance créatrice de la vie intérieure unifiée avec des mondes subtils et sacrés rendus conscients et vivants par tous les corps et les organes subtils de l'homme éveillés. Et ce sont le cosmos spirituel, le monde divin et la terre tout entière qui accomplissent l'œuvre avec le corps de l'homme et sa conscience éveillée. Par sa pensée, ses sentiments et sa volonté parfaitement éduqués et formés par la Tradition, l'homme peut alors conduire l'œuvre jusqu'à l'acte qui devient une offrande pour le Père, la Mère et les Dieux. Ainsi, les ancêtres sages, l'univers et tous les règnes de l'alliance de Lumière participent à la vie de l'homme et sont heureux d'offrir au Père de tous les Dieux l'hommage qui Lui est dû. Un tel homme est béni et la terre où il s'assoit est prospère et grande.

40. Je vous demande de considérer un tel homme, car c'est lui que vous devez faire naître au milieu de vous. Il n'y a pas d'autre avenir que cet homme porté par une humanité de Lumière. Vous devez tout donner et tout mettre en œuvre pour qu'un tel homme renaisse sur la terre.

41. Lorsqu'une œuvre est parfaite, qu'elle a été faite dans l'harmonie de toutes les lois et de tous les règnes, dans un accord vivant avec tous les mondes, qu'elle a été posée sur la Mère et offerte au Père, alors seulement, elle peut entrer dans l'immortalité et sortir du cycle de l'éternel recommencement.

42. Telle est la loi : ce qui n'est pas parfait doit être défait et refait.

43. Aucun homme ne peut faire une œuvre de perfection. Seuls l'univers et tous les règnes en union avec l'homme peuvent réaliser la vie parfaite, le chemin de Lumière et de sagesse qui plaît à Dieu, qui révèle le mystère et fait vivre les mondes dans la beauté.

44. Méditez cette sagesse et comprenez que l'homme a sa destinée, mais elle est complexe, car il y a des voleurs de destinée qui, sans cesse, cherchent à le détourner de sa route.

45. C'est uniquement en vous centrant que vous parviendrez à vous éveiller et à lire les messages qui vous instruiront sur la juste orientation à prendre, celle qui vous permettra de réaliser l'œuvre dans l'harmonie et la perfection.

46. Celui qui ne parvient pas à réaliser d'œuvre montre qu'il n'a pas encore trouvé le chemin. Il doit le chercher sans tarder en s'associant avec ceux qui réalisent déjà des œuvres. Ainsi, il bénéficiera de leur aura, il entrera dans le courant, accumulera une énergie positive et participera déjà à une œuvre en la soutenant de son énergie et de sa présence.

47. Si vous voulez vous connaître, n'allez pas chercher dans des théories trop abstraites, mais éveillez-vous d'abord dans l'étude, la dévotion, le rite et l'œuvre et approchez-vous toujours du réel, de ce qui est. Ne soyez pas abstraits, mais ne fermez pas la porte du monde subtil. Éclairez votre monde et le monde subtil l'un par l'autre et vous verrez

apparaître la vraie lumière, celle du savoir qui éclaire et qui vous guidera un pas après l'autre.

48. Éveillez-vous dans la véritable nature de l'homme et vous serez émerveillés par la beauté, la grandeur, la splendeur, la sagesse que vous découvrirez. Alors vous comprendrez la réelle valeur de la sagesse essénienne et de tout ce que mon fils a mis en place pour le bien de l'humanité et de la terre. En cela, nous sommes avec lui et c'est une œuvre divine. Rendez-la parfaite par votre présence et votre engagement.

*Père Gabriel, veux-tu nous dire que notre corps n'est qu'une petite partie de ce que nous sommes réellement et qu'à chaque pensée, parole ou geste qui sort de nous, nous révélons ce que nous sommes, avec qui nous sommes associés et l'invisible que nous ne percevons pas ?*

49. Oui, c'est cela et plus encore. L'homme n'est que la petite partie visible de ce qui est vivant et intelligent dans tous les mondes. Fondamentalement, il est un instrument. En fonction de son orientation, de son éducation, de son appartenance, il apporte la prospérité, la guérison, la vie, la libération, l'accomplissement dans le monde ou alors la destruction, la confusion, le conflit, l'arrachement, l'emprisonnement, l'esclavage, la mort, le néant.

50. En fonction des œuvres qu'il accomplit et qui apparaissent sur la terre, tu pourras voir qui manipule et utilise l'instrument qu'est l'homme. Est-il une bénédiction ou un agent du karma négatif individuel et collectif? Est-il un libérateur, un être qui apporte l'équilibre et la clarté en tout, l'apaisement et la vie sage? Alors tu verras qui est l'homme.

51. L'homme est ce qu'il fait et non pas ce qu'il voudrait faire ou ce qu'il croit être. Je ne dis pas cela pour que vous entriez dans le jugement et la condamnation de l'autre, mais pour que vous vous éveilliez à travers toutes les situations et conduisiez toutes les énergies vers la sagesse jusqu'à vivre avec elle. Ainsi, vous purifierez votre instrument, serez capables de l'isoler des influences sombres et malades et pourrez le conduire vers la santé parfaite pour accomplir l'œuvre de la Nation Essénienne, car c'est une œuvre divine.